
FIN DU XIX^e SIÈCLE

Avec l'*Année Sainte 1900*, va se coucher dans sa tombe, jusqu'au jour des rétributions suprêmes, ce XIX^e siècle tant vanté et aussi tant décrié...

Laissant son jugement à Dieu, il nous est doux de constater que jamais, mieux qu'à l'heure actuelle, l'Eglise catholique n'a été plus glorieuse, la Sainte Vierge plus honorée, le Saint Sacrement plus fidèlement adoré...

Et déjà nous assistons à l'aurore d'une ère nouvelle, celle du Sacré Cœur de Jésus qui, nous en avons l'intime conviction, va répandre dans le monde un torrent de grâces merveilleuses.

Le XX^e siècle sera le siècle du Sacré-Cœur !

NOS IMAGES EN TAILLE-DOUCE

Lorsque nous avons annoncé naguère que le Bulletin eucharistique commencerait à publier en janvier des images *en taille-douce*, nous n'espérions pas arriver au résultat que nos artistes ont obtenu : ces images sont parfaites, et *seules* vaudraient plus que l'abonnement de 50 centins.

Cette fois, les personnes même les plus difficiles n'auront rien à nous reprocher et seront certainement satisfaites.

Evidemment, ces images ne se trouveront que dans l'édition de luxe, qui en outre se distinguera de l'édition ordinaire par son papier plus lustré et les avantages spirituels de 52 messes par an.

Pour les écoles et Académies, nous mettons le prix de la douzaine à 40 centins l'édition de luxe, et 18 centins l'édition ordinaire.
